Staatliche Realschule Langenzenn



06. Flternbrief

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

kurz vor den Pfingstferien möchte ich Sie mit diesem Elternbrief über einige Termine informieren.

Erster Fahrradtag an der Staatlichen Realschule Langenzenn

Am vergangenen Freitag fand an unserer Realschule der erste Fahrradtag statt. Insgesamt machten sich 292 Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer auf den Weg zur Realschule und legten sensationelle 3142 Kilometer an diesem Tag mit dem Zweirad zurück. Unsere Schülerinnen und Schüler haben sich ganz schön ins Zeug gelegt und einen großartigen Beitrag geleistet. Die Klasse mit der größten Beteilung ist unsere 6b. 92% der 6blerinnen und 6bler kamen am Freitag mit dem Fahrrad in die Schule.

Ein herzliches Dankeschön geht an die zahlreichen Helfer, die uns bei der Organisation und Durchführung unterstützt haben. Vor allem möchte ich mich bei den vielen Eltern bedanken, die uns an diesem Tag geholfen, Listen geführt, Fahrradkonvois begleitet und beim Ankommen und wieder Abfahren unterstützt haben. Ebenfalls möchte ich mich bei den Vertretern unserer Kooperationspartner der Raiffeisenbank und der Firma Rüdiger und Rottler bedanken, dank deren Unterstützung auch die Versorgung der Schülerinnen und Schüler mit Getränken gewährleistet war. Wir haben uns sehr gefreut, dass auch der erste Bürgermeister der Stadt Langenzenn Herr Habel und die Vertreter des Sachaufwandsträgers Herr Roser und Frau Kühnert unsere Aktion an diesem Tag begleitet haben. Mein besonderer Dank gilt auch meinen beiden Stellvertretern Frau Singer und Herrn Weiss, die in Feinabstimmung mit unseren Hausmeistern Herrn Kriener und Herrn Hein, diesen tollen Tag möglich gemacht haben.

Schulende vor den Pfingstferien

Freitag, der 17.05.2024 ist der letzte Schultag vor den Pfingstferien. An diesem Tag endet der Unterricht, wie auch in den vergangenen Jahren um 13:00 Uhr. Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern zunächst schöne Pfingstfeiertage und unseren Schülerinnen und Schülern im Anschluss erholsame Pfingstferien. Bitte achten Sie darauf, dass sich Ihre Kinder in den zwei Wochen etwas erholen und Kraft tanken können. Die Zeit zwischen den Pfingst- und Sommerferien ist in diesem Jahr sehr lang und wird für Ihre Kinder bestimmt sehr anstrengend. Trotzdem lassen sich vielleicht aber auch mit etwas Lernaufwand die ein oder anderen Wissenslücken in den Pfingstferien schließen.

Abschlussprüfungen der 10. Klassen

Für unsere 10. Klässlerinnen und 10. Klässler beginnt mit den Pfingstferien eine besonders anstrengende und nervenaufreibende Zeit. Im Prüfungsvorbereitungskurs in den Pfingstferien, der dankenswerterweise durch unseren Förderverein organisiert wird, können die Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen noch wertvolle Tipps für die Abschlussprüfung erhalten. Die schriftlichen Prüfungen dauern dann vom 19.06.2024 bis zum 27.06.2024. Ich wünsche allen unseren 10. Klässlerinnen und 10. Klässlern viel Erfolg und gute Nerven für diese anstrengende Zeit.

Schulfest am Dienstag, den 23.07.2024

In diesem Schuljahr organisieren wir wieder ein Schulfest, zu dem Sie noch gesondert eine Einladung erhalten. Das Schulfest wird am Dienstag, den 23.07.2024 von 14:00 bis 16:00 Uhr stattfinden. Weitere Einzelheiten zum genauen Ablauf erhalten Sie mit der Einladung.

Sommerferien – letzter Schultag

Der letzte Schultag fällt in diesem Jahr auf Freitag, den 26.07.2024. An diesem Tag endet der Unterricht um 09:30 Uhr. Die Busverbindungen werden an diesem Tag in Absprache mit den Vertretern des Landratsamtes an das Unterrichtsende angepasst.

Mit freundlichen Grüßen Ihr Schulleiter Michael Vogel